



地域に伝わる 歴史と伝統の重み！

～見つめる・寄り添う・関わる～

校長 古川 進

長いと思っていた2学期も残り少なくなっていました。12月に入り、一気に冬の寒気に見舞われるなど、体調管理が難しい最近の天候となっています。2学期中盤は、大きな行事が目白押しでした。10/19の運動会、約10日後には市の陸上記録会、11月に入り、県民週間。給食試食会に芸術鑑賞会、昔遊び体験に市の音楽発表会、そして11/26の持久走大会まで、数々の行事を積み重ねてきました。行事や活動に協力していただいた地域や保護者のみなさまにお礼を申し上げます。

そのような中、湯之尾地域で伝承されている「湯之尾神舞」が11月23日(勤労感謝の日)に実施されました。保存会のみなさまを中心とした、500年を超える伝統文化継承の重みを感じます。本年度は8年ぶりの大祭ということで、夕方から始まり最後の26番舞が終了したのは翌日の午前3時を過ぎていました。細やかに指導していただいた保存会のみなさま、寒さが増す中、長時間にわたり歓声や拍手を送っていただいた方々にお礼を言わせていただきます。

早いもので、令和7年も終わりに近づいてきました。2学期中は保護者や地域のみなさまに多大なお力添えをいただきありがとうございました。コロナ・インフルエンザなどの感染症に油断することなく、また、年末年始の交通事故等には十分気をつけられて、どうぞよい年をお迎えください。



【お知らせ】

これまで実施していました土曜授業(本年度8回)について、来年度(令和8年度)から、実施しないことといたします。全国的に縮小や廃止の方向が進み、本県でも同様の動きがあるためです。

ご理解くださるようよろしくお願ひいたします。

～1月の行事予定～

| | | | |
|---------|---|---------|-----------------------|
| 3日 (土) | 鬼火焚き (17:30～) | 20日 (火) | 避難訓練 (津波・Jアラート) |
| 8日 (木) | 3学期始業式 いじめ問題を考える週間 (~10日) | 21日 (水) | 中学校合同入学説明会 (6年) |
| 10日 (土) | 土曜授業・書初め大会 | 22日 (木) | クラブ見学 (3年) |
| 13日 (火) | さわやかあいさつ運動 英検E SG (6年) | 26日 (月) | 伊佐ふるさと検定 (~30日) |
| 14日 (水) | 鹿児島学力・学習状況調査 (5年 ~15日) | 27日 (火) | 小中一貫教育実践研究会 校納金引落日 |
| 16日 (金) | 授業参観・10才を祝う会 (4年) 学級PTA・家庭教育学級 民生委員と語る会 | 29日 (木) | SC来校 (午後) |



出走者全員完走！持久走大会

11月26日（水）に、持久走大会を行いました。前日までと違い、やや日差しの温かい中での大会となりました。子どもたちは、全員がねばり強く走り、全員が完走しました。その表情には、「やり遂げた」達成感が見られました。つらいことでもやり抜く強い心をもってほしいものです。



500年の伝統にふれる

11月23日（日）に「湯之尾神舞」が行われました。舞人になった児童は、2か月ほどの練習を経て、本番ではしっかりと元気に舞うことができました。500年の伝統にふれる機会は、他校児童ではなかなかないこと。誇りにしてほしいものです。



ふれあい活動

11月13日（木）に、1・2年生が校区の皆様とふれあい活動を行いました。昔遊びで楽しく過ごし、「孫と遊んでいるようで楽しかった」と感想をいただきました。



市音楽発表会



11月12日（水）に、市の音楽発表会に3・4年生が参加しました。「ミッキーマウスマーチ」の合奏と「湯之尾四季音頭」を振り付けで合唱しました。元気に堂々とした発表でした。

後日、本番を見れなかった他学年児童の前でもお披露目をしました。



県民週間「彩コンサート」

11月5日（水）に、県民週間内のイベントとして「彩コンサート」が行われました。保護者や地域の方々にも御参加いただき、ありがとうございました。まさかの子どもたちとのコラボもあり、とても楽しいひと時を過ごすことができ、新聞でも紹介されました。

